

Bern, im März 2019

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres langjährigen Generalsekretärs

Jean-Pierre Becher

18. September 1950 – 24. Februar 2019

in Kenntnis zu setzen. Viele Jahre führte Jean-Pierre Becher das Generalsekretariat des Schweizerischen Notarenverbands mit grosser Initiative und hat seine Schaffenskraft, sein Wissen und sein Können in den Dienst unseres Verbands gestellt.

Wir verlieren mit ihm einen geschätzten und beliebten Kollegen, den wir stets in guter Erinnerung behalten werden.

Den Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Der Vorstand des Schweizerischen Notarenverbands